



## Editorial

# XLVI Congreso Nacional de Patología Clínica 26 al 29 de octubre de 2016. Ciudad de León, Gto.

Luis Francisco Fernández Treviño\*



Estimados amigos:

A los miembros del Colegio de Patólogos Clínicos del Centro de la República, nos enorgullece invitarlos al XLVI Congreso Nacional Mexicano de Patología Clínica a celebrarse en el Poliforum de la Ciudad de León, estado de Guanajuato.

Nos hemos dado a la tarea de organizar un gran evento académico en el cual se incluyen cursos, conferencias magistrales y simposios, todos de gran importancia para la patología clínica y medicina de laboratorio, permitiendo un mejor y óptimo desarrollo profesional y personal.

La Ciudad de León, con su potencial industrial y de servicios, nos ofrece grandes oportunidades para disfrutar del turismo en la región y conocer la industria del calzado y manufactura de productos derivados de la piel, por lo que, en alianza con el gobierno estatal y municipal, confeccionamos un programa social muy atractivo para los congresistas y sus acompañantes.

Nuestro Colegio por este medio los invita a participar en estos eventos en compañía de su familia: estamos seguros de que se divertirán.

«Ven con tu familia»

[www.medigraphic.org.mx](http://www.medigraphic.org.mx)

\* Presidente del  
Comité Organizador.